



# Photograph 6月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／パノラマロード沿線（須山）



### アジサイと夏富士

28日(日)早朝、夏の富士山を眺めることができました。梅雨の合間に姿を見せるたびに残雪が少なくなっています。6月下旬になって、パノラマロード周辺のアジサイも見ごろを迎えました。標高が550m前後のため、里よりも遅い時期まで楽しむことができます。写真は午前5時ごろ。朝露に濡れたアジサイと朝日に輝く富士山です。



### 水門の鍵に水への感謝を込めて

6月1日

芦ノ湖の深良水門の前で、発電事業者から芦湖水利組合に水門の鍵が引き渡されました。昔の田植え時期に合わせて毎年6月1日に行われています。世界「かんがい施設遺産」の水は、分かち合いながら大切に利用されています。



### バトンをつないで力走

6月6日

第15回駿東地区小学生リレーカーニバル大会が、運動公園陸上競技場で行われました。小学4年生から6年生の選手たちは、スタンドからの大きな声援を受けながら懸命に力走り、次の走者にバトンをつないでいました。



## 日本伝統の音色を体験

6月9日

須山中学校で雅楽の鑑賞会が行われました。生徒たちは、雅楽についての話を聞いた後、演奏を鑑賞しました。龍笛や笙、琵琶などの演奏にチャレンジし、普段は見慣れない楽器に楽しそうに触れていました。



## “すそのんプリウス”でPR

6月13日

富士スピードウェイで行われたエコカーカップに、市職員からなる“チームすそのん”が“すそのんプリウス”で参戦しました。市PR隊長の“すそのん”と共に、「自動車のまち裾野市」のシティプロモーションを行いました。



## 折れたバットではし作り

6月17日

生涯学習センターで、プロ野球選手の折れたバットではしを作る教室が開かれました。参加した20人の親子は、はしの正しい持ち方を学んだ後、自分に合ったサイズに木地をカット。1時間半ほどかけてお気に入りの色に塗り上げました。



## 安全な花火の遊び方を学習

6月11日

花火教室が富岳台保育園で開催されました。年少から年中まで40人の児童が、安全で楽しい花火の遊び方を消防士から教わりました。児童たちは、少し怖がりながらも花火を一本ずつ手に取り、消防士や先生に見守られながら点火。花火に火が付くと「きれい！」と楽しそうにしていました。



## 歯磨ききちんとできているかな？

6月13日

健康と歯のフェスティバルよい歯を作る親子のつどいが、市民文化センターで行われました。5歳児むし歯がない児や8020コンクールなどの表彰、歯の無料相談や歯磨き指導などが行われ、親子で歯について学びました。



## 茅の輪くぐりで無病息災

6月28日

佐野原神社で夏越の大祓式なごし おおはらえしきが行われました。茅ちやで編んだ大きな輪をくぐり、無病息災を祈願する伝統行事です。昔は梅雨から夏にかけて、天然痘などの疫病がはやることが多く、茅の輪をくぐると疫病除けになると考えられていました。